



Bei Zweiradfans dürfte ab dem 29. Februar wieder richtig das Kribbeln beginnen. Denn mit der MOTORRÄDER DORTMUND startet traditionell die neue Roller- und Motorradsaison. Und weil das Kribbeln so groß ist, sind in diesem Jahr sogar noch mehr Aussteller mit dabei als im letzten Jahr. Wir haben uns mal umgeschaut, was die Messe zu bieten hat.

Leadin

Bei Zweiradfans dürfte ab dem 29. Februar wieder richtig das Kribbeln beginnen. Denn mit der MOTORRÄDER DORTMUND startet traditionell die neue Roller- und Motorradsaison. Und weil das Kribbeln so groß ist, sind in diesem Jahr sogar noch mehr Aussteller mit dabei als im letzten Jahr. Wir haben uns mal umgeschaut, was die Messe zu bieten hat.

Weit mehr als 300 Aussteller sind in Dortmund in diesem Jahr mit dabei.

O-Ton

Und auch die Hersteller freuen sich, wie Bolle auf Dortmund. So auch Triumph - Pressesprecher Ulrich Bonsels.

O-Ton

Etwa 700 unterschiedliche Fahrzeuge gibt es zu sehen. Die Veranstalter erwarten mehr als 100.000 Besucher. Dortmund ist ganz besonders - Yannick Liesabeths von BMW Motorrad Deutschland bringt es auf den Punkt.

O-Ton

Bekleidung, Zubehör oder auch Reiseangebote - hier sind Zweiradfans vor allem unter sich.

O-Ton

Ganz beliebt ist auch die spektakuläre Stuntshow, bei der Profis bis unters Hallendach springen. Für Neulinge gibt's ebenfalls Nervenkitzel zum Ausprobieren.

O-Ton

Einfach nur zuschauen oder ausprobieren - Hauptsache Spaß haben. In diesem Sinne: Einen guten Saisonstart.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Dortmund